

Le Cercle modéliste cumule les podiums

Première compétition internationale de l'année, le déplacement de Vidreres en Espagne s'est révélé un gisement d'or pour les pratiquants du vol circulaire du CMBL. Bilan avec le Tucquenois Matthieu Perret.

Douze membres du Cercle modéliste du Bassin de Landres, dont le siège est à Tucquegnieux, ont pris la route de l'Espagne, soit huit compétiteurs et quatre accompagnateurs, pour disputer les épreuves internationales de Vidreres.

« Les jeunes de moins de 25 ans représentaient la moitié des compétiteurs, l'autre partie était constituée de grands champions dans leurs catégories respectives : la vitesse et le Team-Racing. Le CMBL met donc, comme à son habitude, l'expérience des plus anciens pour former des jeunes à la compétition de très haut niveau », souligne Matthieu Perret.

En effet, l'association compte une vingtaine de titres de champions du monde, six de champions d'Europe, et de nombreuses victoires en championnat de France et en compétitions internationales rien que sur ces dix dernières années !

En vitesse, catégorie dont l'objectif est de faire un kilomètre lancé le plus rapidement possible, Francis Capo a effectué la très belle performance de 294,1 km/h. « Il s'adjuge pour la seconde année consécutive la

compétition devant le sextuple champion du monde en titre ! Ce résultat est très prometteur pour les championnats du monde au mois de juillet en Hongrie. Le CMBL lui souhaite de réitérer cette prouesse lors de ces championnats, et ainsi de détrôner la légende de la catégorie. »

Par équipes

En Team-Racing, autre discipline de l'aéromodélisme, quatre Lorrains étaient alignés, formant deux duos. Chaque équipe est formée d'un pilote et d'un mécanicien. « Il s'agit d'une course entre 3 équipes sur dix kilomètres, avec deux ravitaillements au sol. Nos deux équipes ont effectué de très bons résultats. »

L'équipe Jean-Paul Perret-Matthieu Perret, père et fils, confirme ses bonnes dispositions de 2009. Elle termine en tête avec un temps de 3 minutes 19 secondes et 5 dixièmes. La seconde équipe, Picard-Brisig, se classe 2e en 3'23"1, pulvérisant son record de 10 secondes. C'est un début de saison très prometteur pour ces quatre membres de l'association tucquenoise.

En Good-Year Racing, catégo-



Un week-end en or pour le CMBL, engagé en Espagne dans les compétitions d'aéromodélisme.

Photo RL

rie promotionnelle du Team-Racing, dont le but est le même mais avec des avions allant moins vite, 3 équipes lorraines se sont présentées. Après un premier vol difficile, l'équipe Garcia Rosa C. - Perret JP l'emporte, réalisant 4'23"5.

L'équipe Picard-Picard s'empare de la 2e place avec 4'27"1. La troisième équipe, Garcia Rosa M. - Perret M. se hisse au 3e rang en 4'39"1, performance remarquable pour la première compétition internationale de la jeune pilote Marina, 15 ans.

« Sur onze inscriptions, le CMBL est monté onze fois sur le podium ! Difficile de faire mieux. Notre prochain rendez-vous aura lieu le 8 mai à Bordeaux, avec de légitimes ambitions » conclut Matthieu Perret.